

Freizeitturnier des UFC

ELLINGEN – Der UFC Ellingen veranstaltet am Samstag, 28. November, sein nächstes Hallenfußballturnier für Freizeitmannschaften. Dazu sind alle Firmen- und Stammtischmannschaften herzlich eingeladen. Turnierbeginn ist um 16.00 Uhr, Ende gegen 21.00 Uhr. Gespielt wird mit vier Feldspielern und einem Torwart sowie beliebig vielen Auswechselspielern. Geplant ist ein Turnier mit zwei Fünfer-Vorrundengruppen (Spielmodus: „Jeder gegen Jeden“) mit anschließender Endrunde (Halbfinale, Spiel um Platz 3, Finale). Die Startgebühr beträgt 20 Euro. Als Preise winken Urkunden und für die ersten drei Plätze schöne Pokale. Anmeldung und Anfragen per E-Mail unter turnier@ufc-ellingen.de (Rückfragen unter Telefon 0 91 41 / 20 77). Meldeschluss ist der 25. November.

Hallenfußballturnier des UFC Ellingen

Fairste Mannschaft als Turniersieger

„Team Hilpert“ gewann im Finale gegen die „Ultrakickers Weißenburg“ – Eine gelungene Veranstaltung

ELLINGEN – Zum zwölften Mal in Folge hat der UFC Ellingen jetzt sein großes Hallenfußballturnier für Freizeitmannschaften veranstaltet. Die Teilnehmer kamen auch heuer wieder aus ganz Franken, wobei am Ende das „Team Hilpert“ den ersten Platz holte.

Kreative Mannschaftsnamen wie „Ultrakickers“, „Nämbercha Brodwochsdweggla“ und „Theke Federhof“ waren im Spielplan zu lesen. 16 Mannschaften nahmen an dem Turnier teil, die Vorrunde wurde in vier Vierergruppen ausgespielt. Der Vorjahressieger, die UFC Erste, qualifizierte sich wie gewohnt souverän für die Endrunde, musste sich aber im Viertelfinale dem späteren Turniersieger „Team Hilpert“ im Siebenmeterschießen mit 6:8 geschlagen geben. Im Halbfinale setzte sich „Team Hilpert“ erneut im Siebenmeterschießen mit 7:5 gegen die Maxi Kickers durch und gewann das Finale schließlich nach einer überzeugenden Vorstellung mit 4:2 gegen die „Ultrakickers Weißenburg“. Den dritten Platz erreichte das „City Mix Ölling“, Platz vier belegten die „Maxi Kickers“.

Im Vorfeld des Turniers hatten erneut einige Mannschaften versucht, die Regeln zu umgehen und mehr aktive Spieler als zulässig einzusetzen. Durch verstärkte Kontrollen konnte dies bereits in der Anmeldephase gehandelt werden. Eine Mannschaft zog sich daraufhin vom Turnier zurück, bei zwei anderen Teams wurden kurzerhand Spieler aus dem Kader gestrichen.



Holte den Siegerpokal: Das „Team Hilpert“ gewann das Freizeit-Fußballturnier des UFC Ellingen. Zu dem Erfolg gratulierte UFC-Vorsitzender Matthias Schulz (links).

Der „Indoor-Soccer-Cup“ selbst war von sportlicher Fairness geprägt. Vor dem ersten Match mussten alle Spieler auf einem in der Halle angebrachten Fairplay-Plakat unterschreiben. Das wirkte! Den Fairnesspokal durfte ebenfalls das „Team Hilpert“ mit nach Hause nehmen. Der Veranstalter UFC

Ellingen bedankte sich ganz herzlich bei allen Sponsoren, Schiedsrichtern und den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne deren Einsatz der Erfolg dieser Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre. Das nächste kleinere Hallenturnier des UFC Ellingen findet am Samstag, 28. Februar, statt.